

Le Centre Vaud

Lausanne, le 12 décembre 2023

Le Centre Vaud salue le Budget 2024 mais appelle à la maîtrise des coûts

Le Centre Vaud salue l'adoption du budget 2024 par le Grand Conseil. Si des nombreuses mesures vont dans le sens de ce que demande le Centre Vaud, notamment les baisses fiscales et le renforcement de l'accueil de jour des enfants, des réflexions sur la maîtrise des charges doivent être engagées rapidement par le Conseil d'Etat.

Le Grand Conseil vaudois a adopté le budget 2024 de l'Etat par 110 oui, 21 abstentions et 7 non après deux semaines de débats.

Dans un contexte de ralentissement économique et de ralentissement marqué, le Centre Vaud salue l'effort du Conseil d'Etat de maintenir les équilibres. Il soutient également la volonté de l'Etat de renforcer le soutien au pouvoir d'achat des Vaudoises et des Vaudois, notamment par la concrétisation de la baisse de l'impôt sur le revenu des personnes physiques, sans impact sur les prestations en faveur de la population. Les importants efforts d'investissement dans le domaine de la santé, de la mobilité et des transports publics sont à souligner. Ces derniers sont essentiels pour soutenir l'économie du canton et améliorer la qualité de vie des Vaudoises et des Vaudois

Si nous aimerions que la baisse d'impôts proposée soit plus ambitieuse, il nous semble avant tout primordial que le Conseil d'Etat s'attaque à l'augmentation des ETP. Le Centre Vaud regrette que le Conseil d'Etat n'ait pas élaboré une stratégie d'efficacité du personnel pour accompagner cette augmentation. Il craint que cette dernière ne se traduise par une hausse des coûts de fonctionnement de l'Etat, et que cela soit la classe moyenne qui en subisse les frais. Dans l'optique de continuer à soulager la charge fiscale des ménages, telle que prévue par le programme de législature, en maintenant ses prestations, le Conseil d'Etat doit réfléchir à une meilleure maîtrise des ETP et des charges.

Le Centre Vaud appelle le Conseil d'Etat à une plus grande maîtrise des coûts (ETP et autres charges) pour son prochain budget.

Contacts :

Emilio Lado, président Le Centre Vaud, tél. 079 472 26 27
Jaqueline Bottlang-Pittet, vice-présidente, tél. 079 503 43 64
David Stauffer, vice-président, tél. 079 607 62 03
Henri-Pierre Mottironi, secrétaire général, tél. 079 635 07 98